

Baléares

LES HÔTELS LES PLUS INATTENDUS



CÔTE D'AZUR
NOS ADRESSES DE L'ÉTÉ,
DE CANNES À CASSIS

BASSIN D'ARCACHON
CHIC ET SAUVAGE

LE VAR EN LEXUS
UN ROAD TRIP
EN BORD DE MER

✚
CAP SUR LA JUNGLE
SUD-AFRICAINE,
LES LACS SUISSES,
LA RIVIERA, TORGUE
ET LA CÔTE MAROCAINE

L 1270 | T 07 50 €



LA ROCHELLE UNE VILLE EN VERT ET BLEU

C'EST À PARTIR DE SEPTEMBRE, LORSQUE LA MARÉE DES TOURISTES REFLEUE ET QUE LE SOLEIL TRAÎNE HAUT ET LONGTEMPS DANS LE CIEL, QUE LE PORT FORTIFIÉ, SES QUARTIERS HISTORIQUES ET SES TENTACULES PLUS ACTUELS SE LIVRENT EN MAJESTÉ. QU'ILS Y DÉBARQUENT EN BATEAU, PAR AVION OU PAR LA ROUTE, AUX BIENHEUREUX ALOIRS, LES PASSAGES SECRETS, LES PLAGES URBAINES, LES TERRASSES ET LES COMPTOIRS QUI NE SONT PLUS BONDÉS. À EUX LES LONGUES BALADES DANS LE LÉGER VENT ACCOURU DU LARGE, STOPPE NET DANS SA COURSE PAR LES ÎLES DE RÉ ET D'OLÉRON.

TEXTES : ANNE-MARIE CATELAIN-LE D.

Espit rebelle, esprit novateur, esprit aventurier : telle se révèle La Rochelle, en mer des Parus, immense baie protégée, taillée dans l'Atlantique. Une situation qui lui valut de devenir tout à la fois un port de commerce fructueux, échouant très tôt avec l'Inde, le Nord, et une place militaire enviable, cernée d'épais murs d'enceinte, d'un chemin de ronde et de tours de garde. Mais La Rochelle fut aussi au XVI^e siècle, en pleine guerre des religions, une terre d'accueil pour les protestants persécutés, assiégée, puis détruite pour rébellion en 1627 par Richelieu sur ordre de Louis XIII. Subsistèrent et subsistent toujours quelques maisons moyennageuses à pans de bois, la Tour de la Lanterne, restaurée récemment, et la Porte Maubec. Au XVIII^e siècle, sa prospérité retrou-
vée grâce à sa vocation entrepreneuriale, La Rochelle vit ses rues se border d'hôtels particuliers et de maisons de maître témoignent encore de son époque. Beaucoup plus tard, au XIX^e siècle, se débuta les années 70, La Rochelle toujours prompte à révolutionner le monde fit la une des journaux, déplaça les correspondants de tous les médias de la planète grâce à une initiative de son maire, Michel Crépeau, jadis rouennais. La mise à disposition gratuite de vélos jaunes pour faciliter la circulation... Aujourd'hui, avec ses 100 kilomètres de pistes cyclables, son vieux port et son centre piétonnier, ses îles de mer électro-scolaires, La Rochelle rend hommage à son édile précurseur. Pour le plus grand bonheur de ses hôtes.



*La suite des Indes, décorée
d'objets précieux glanés
par les actuels propriétaires,
voyageurs passionnés.*



*Le bel escalier
d'honneur
XVIII^e siècle, restauré
avec soin, redonne
sa prestance à
l'hôtel particulier.*

LA RÉSIDENCE DES INDES UN PASSÉ MARCHAND

Fin XVII^e siècle, la famille Weiss, venue de Suisse en France pour commercer, s'enrichit rapidement. Agents de la Compagnie des Indes orientales et de la Chine, mais aussi (beaucoup moins avouable) trafiquants d'esclaves, les Weiss mènent grand train dans leur hôtel particulier, jusqu'à sa vente en 1911. Les actuels propriétaires, Michel et Beroze Sabatier, ont redonné sa magnificence originelle à l'ensemble, mettant en valeur la cage d'escalier d'honneur, la cour et le jardin. Voyageurs et

collectionneurs passionnés, ils ont glané au cours de leur périple nombre d'objets provenant de Birmanie, de Chine, d'Inde, du Japon et de Thaïlande, créant ainsi un lien entre le présent et le passé de leur maison. Depuis novembre dernier, ils louent deux pièces en rez-de-jardin, la chambre Orient et la suite des Indes. Des escales originales au cœur de La Rochelle. ■

Prix: de 85 € à 160 €. Laresidencedesindes.com